



YOUR
ENTRY
EXPERTS.

CONTROL DE ACCESO.



EL LATIDO DEL CORAZÓN DE LA ENTRADA DE SEGURIDAD

El sistema de control de acceso es como el latido del corazón de la entrada de seguridad física. Los dos trabajan mano a mano para crear el método más eficaz a fin de mitigar cualquier ingreso no autorizado. El sistema de control de acceso otorga y administra el acceso a ciertas áreas dentro de un edificio, mientras que la entrada de seguridad física funciona para disuadir, detectar o evitar que ingresen personas intrusas e infiltradas. La integración de estos dos es un arte y debe lograr un equilibrio entre la funcionalidad, el espacio y la estética.

La integración de un dispositivo de control de acceso y la entrada de seguridad física no debe ser una idea posterior, sino más bien una parte integral del diseño del edificio desde el principio.



DESCRIPCIÓN GENERAL

Las organizaciones de todo el mundo están utilizando los sistemas de control de acceso para verificar la identidad y controlar el ingreso a los edificios. Los dispositivos de control de acceso, como los lectores de tarjetas, a menudo se instalan junto a las puertas abatibles con la intención de mitigar cualquier ingreso no autorizado. Sin embargo, una vez abierta, una puerta abatible puede permitir que múltiples usuarios pasen con una misma credencial. La vinculación de una entrada de seguridad física con un dispositivo de control de acceso aborda de manera eficaz el riesgo de un ingreso no autorizado y brinda asistencia confiable para el personal de seguridad.

MITIGAR LAS ENTRADAS MÚLTIPLES Y PROPORCIONAR DATOS MÉTRICOS

Las entradas de seguridad integradas con un sistema de control de acceso mitigan las entradas de personas que siguen de cerca o se pegan a un usuario autorizado a las instalaciones. De acuerdo con la entrada de seguridad seleccionada, las organizaciones pueden disuadir, detectar o evitar por completo el ingreso no autorizado. La integración entre el control de acceso y las entradas de seguridad también puede proporcionar al administrador de seguridad una gran cantidad de datos de métricos, los que incluye pasajes completos, rechazos y el uso del botón de emergencia, para brindar una mejor comprensión de cómo se utilizan las entradas.

CÓMO FUNCIONA

Lo bueno de las entradas de seguridad consiste en que pueden integrarse con prácticamente cualquier sistema de control de acceso. Si bien todas las entradas de seguridad tienen un lugar designado para montar el dispositivo de control de acceso, podrían requerirse métodos de integración alternativos debido a las restricciones de espacio. Los dispositivos de control de acceso también pueden funcionar en conjunto con dispositivos biométricos para crear un escenario de autenticación de dos o más factores para un mayor nivel de seguridad. La integración de un dispositivo de control de acceso y una entrada de seguridad física no debe ser una idea de último momento, sino una parte integral del diseño del edificio desde el principio.

UNA PIEZA DEL PANORAMA GENERAL

Los productos Boon Edam forman parte de la seguridad general de una instalación, especialmente cuando hablamos de altos niveles de seguridad. Proporcionamos el vehículo para integrar una gran variedad de dispositivos modernos y tecnológicamente avanzados para mitigar riesgos. Trabajamos de cerca con fabricantes de dispositivos como lectores de tarjetas, escáneres de códigos de barras, teclados, videovigilancia, etc., y hemos dedicado años a desarrollar buenas relaciones para ayudar a nuestros clientes a aprovechar aún más sus soluciones de entrada con Boon Edam. Nuestro papel en el panorama general es importante, ya que a través de nuestros productos, nuestros clientes pueden "subir de nivel" (Level Up) de la seguridad de su entrada cuando sus instalaciones exigen una protección crítica.

CARACTERÍSTICAS CLAVE

- Gestión eficaz de credenciales
- Se integra con entradas de seguridad para mitigar el ingreso de intrusos
- Varios métodos de integración disponibles para un alto nivel de estética
- Proporciona datos métricos

BENEFICIOS CLAVE

- Funciona con entradas de seguridad para garantizar que solo una persona autorizada pueda ingresar con una credencial
- Proporciona información sobre cómo el personal y los invitados utilizan las entradas

PRODUCTOS COMPATIBLES

- Puertas de acceso
- Torniquetes de trípode
- Torniquetes de altura completa
- Torniquetes ópticos
- Puertas y portales de alta seguridad
- Puertas giratorias con diseño arquitectónico

SUBIR DE NIVEL (LEVEL UP) O ACTUALIZACIÓN: OFRECEMOS SOLUCIONES FLEXIBLES

Los edificios están diseñados para durar toda la vida y nuestras soluciones de entrada también. Sin embargo, los requisitos de entrada cambian a medida que cambia la forma de vivir y de trabajar; a medida que las reglas y regulaciones se actualizan y las tecnologías evolucionan. Nuestros productos accesorios son la manera perfecta de mejorar o actualizar su solución de entrada Boon Edam existente. Puede obtener más información sobre cómo mejorar o actualizar su equipo si consulta a su asesor experto.



TENEMOS ALCANCE MUNDIAL.

Tenemos más de 140 años en este negocio y fabricamos soluciones para entradas estéticas y seguras de primera calidad en los Países Bajos, Estados Unidos de América y China. Podemos decir con confianza que cubrimos todos los rincones del mundo mediante nuestras empresas subsidiarias que operan en las principales ciudades del mundo. Además, nuestra división de exportación global no solo se asocia con nuestros distribuidores, sino que también ofrece ventas directas y servicio en cada territorio. Esta amplia red nos permite tener una presencia mundial sólida y un conocimiento personal de los mercados locales y sus requisitos particulares para las entradas.

Para encontrar al experto de Boon Edam más cercano,
visite: www.boonedam.mx/contacto



Boon Edam Inc.
T 910 814 3800
E ventas@boonedam.mx
I www.boonedam.mx

 **BOON EDAM**
YOUR **ENTRY** EXPERTS.